

Saint-Pierre est prêt pour la soirée d'inauguration

Pleurduit - 24 Avril – OUEST FRANCE



Savez-vous planter une haie ? Beaucoup de parents ont répondu oui, avec leurs enfants. |

Derniers préparatifs, ce samedi, avant la grande journée d'inauguration de vendredi qui commencera par un spectacle, à 17 h, et se prolongera par l'inauguration de l'extension architecturale qui constitue également la nouvelle façade de l'école.

Samedi dernier, en tout cas, les responsables de l'Ogec et de l'Apel avaient invité les parents d'élèves à venir planter l'allée de la nouvelle entrée. Dès 9 h, quelques courageux étaient déjà là à préparer les deux bandes de terre et à creuser les trous aux endroits indiqués par Emmanuel, du Jardin d'ambiance. Vers 9 h 30, tout était prêt et les parents confièrent aux enfants le soin de mettre en terre les plants sélectionnés : du côté cour, une rangée d'arbustes de variétés mêlées, avec des floraisons étalées dans le temps et des couleurs différentes ; coté terrain de foot, une rangée de plantes tapissantes, comme des lierres variés ou des *ceratostigma* bleus.

L'allée sera donc, sinon fleurie, du moins déjà bien plantée pour l'inauguration officielle de l'extension et la rénovation de l'ensemble du rez-de-chaussée, accessible à tous. Quant à l'inauguration officielle de ces 200 m² d'agrandissement, elle est chaque jour renouvelée par les enfants et les enseignants qui l'utilisent.

Vendredi 25 avril, école Saint-Pierre : spectacle à 17 h, inauguration à 19 h